

Kapolsek Bogor Barat Pimpin Langsung Pengamanan Jalur Keberangkatan dan Kepulangan Suporter Bola

Hidajat - KOTABOGOR.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 8, 2024 - 06:46



KOTA BOGOR- Kapolsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar pimpin langsung pengamanan jalur suporter bola yang akan melangsungkan pertandingan bola di Stadion Pakansari Cibinong. Kegiatan tersebut sesuai arahan Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso untuk mengantisipasi suporter bola yang akan melintas di wilayah Bogor Barat. "Antisipasi adanya gesekan antara suporter bola maupun dengan warga, maka kami berikan pengamanan sejak dini agar tidak terjadi di wilayah Bogor

Barat," ujar Kapolsek Bogor Barat Kumpul Sudar. Pertandingan bola antara Persija Jakarta dengan Madura, dilangsungkan di Stadion Pakan Sari Cibinong pada hari Rabu, 6 November 2024 jam 19.00 WIB, banyak suporter yang berasal dari kota dan kabupaten Bogor, dimana wilayah Bogor Barat merupakan salah satu jalur perlintasan arah Bogor Bagian Barat menuju lokasi pertandingan. Dalam kegiatan ini Kapolsek Bogor Barat menurunkan sebagian besar personilnya untuk melaksanakan pengamanan dan langsung ditempatkan di titik plotting jalur perlintasan seperti persimpangan semplak Simpang bubulak, Cempang Baru, Cijaha Kelurahan Semplak serta Pos Lantas Bubulak Kelurahan Marga Jaya. "Diharapkan dengan disiagakan personil di lokasi dapat mengamankan jalur keberangkatan maupun kepulangan para suporter bola yang akan melaksanakan Nonton Bareng, sehingga tidak terjadi hal-hal yang tidak kita inginkan," pungkasnya. Terlihat Kapolsek Bogor Barat didampingi Bhabinkamtibmas Cilendek Barat Bripka Fajar serta anggota lainnya, berika arahan kepada suporter bola yang akan berangkat ke Stadion Pakansari Cibinong, jaga kamtibmas, hindari pelanggaran maupun perbuatan lainnya yang akan merugikan diri sendiri dan keluarga. Pada kesempatan ini kapolsek Bogor Barat turut menyampaikan kepada warga masyarakat untuk bersama sama dapat berperan aktif, datang pada tanggal 27 November menggunakan hak pilihnya di TPS yang telah ditentukan serta menjaga kondusifitas situasi pemilu Kepala Daerah yang dilakukan serempak tahun 2024 ini dalam keadaan aman dan damai. Humas Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar